

## Compte rendu de la réunion du 24 janvier 2023 Commission de communication élargie

<u>Présents</u>: Philippe Gauthier, Anne-Marie Rétif, Jean-Pierre Buhsing, Alain Malnati, Gérard Barbat, Alain Ravaux et Martine Aymard.

1-Jean-Pierre présente les **comptes 2022** ainsi que la trésorerie. Un déficit de 1 800 € environ apparait. Des explications sont demandées. Des recettes sont manquantes (200 € de vente de matériel bureautique à Jean-Pierre, 400 € dus par l'agence AXA PDG, une dépense de 2023 de 1 193 € réglée sur 2022). Compte tenu de ces informations, notre compte de résultat ne présente pas de déficit. Il est demandé à Jean-Pierre :

- de représenter un compte de résultat (tenant compte des recettes qui devraient apparaître sur notre compte) d'ici fin février 2023,
- de compléter de manière claire le nom des comptes utilisés, le compte de réserve a été créé, c'est la somme de 3 200 € qui doit être mise de côté, conformément à l'application des nouveaux statuts d'agēa sénior, ceci réduisant grandement notre épargne.

2-Alain, Philippe et Jean-Pierre se rendront au Crédit Mutuel pour régler différents soucis : accès carte bleue, ouverture numérique du compte pour Alain et dépôt de chèques.

3-Encaissement des cotisations 2023 : nous avons pu nous connecter sur SiGar et Jean-Pierre nous a montré le tableau de recueil des cotisations. Anne-Marie redonne à nouveau les modifications de 2023 sur le processus instauré : les BUA et BDC sont encaissés directement par la secrétaire Nathalie à agéa sénior et nouveauté : seule notre part sera créditée sur notre compte. Mais d'ores et déjà 20 BUA sont réglés (au 25/01/23), ils sont visibles sur SiGar. Jean-Pierre va modifier son tableau pour qu'ils figurent payés. L'avantage pour ces adhérents est la création d'un paiement par carte bleue, très simple.

Agēa sénior souhaite accélérer le paiement unique des 2 cotisations, en effet, il s'avère qu'un certain nombre d'amicales conservent beaucoup trop longtemps les paiements directs et ne retournent pas la part nationale. La création d'un BUA, d'un BDC ou d'une fiche de sympathisant est du ressort du secrétariat national pour les mêmes raisons évoquées.

Il est donc aussi demandé de régulariser les encaissements sur SiGar au moins tous les 15 jours.

4-Après discussion, nous fixons au 2 février le **début des rappels** par mail et par coup de fil. Jean-Pierre devra donc avoir passé payées sur SiGar, toutes les cotisations reçues afin d'éviter de rappeler nos adhérents à jour. 60 adhérents n'ont pas de mail. Pour eux, un rappel courrier se fera ultérieurement.

Gérard s'engage sur 15 appels, Alain R sur 10, Martine sur 10 plus les dons, Alain M sur 10, Gilles sur 7 et Philippe R sur 8. Anne-Marie fournira les listes à chacun, dès qu'elle sera prévenue des encaissements par JP le 2 ou 3 février. Anne-Marie a posté sur le site les bulletins BUA et BDC rubrique Bibliothèque membres afin que vous puissiez les éditer et les remplir avec l'accord du demandeur quand vous les appellerez, en complétant le document. Juste, ils n'ont plus qu'à envoyer le chèque de 80 € directement à Nathalie la secrétaire : on leur simplifie la vie ainsi -attention, c'est pour ceux qui n'ont réglé aucune cotisation aux 2 amicales !

Mais s'ils ont réglé l'autre cotisation de l'autre amicale, pas de soucis, vous remplissez le bulletin quand même (mais le BDC) et ils envoient uniquement 40 € à l'ordre d'agēa sénior rue Noyer! Nathalie transformera le tout en BUA!

5- **Dons**: il semblerait que notre demande rencontre un certain succès.

- 6- **Budget 2023** : il n'a pas été fait, Jean-Pierre et Alain M se consulteront pour en présenter un rapidement au président sans attendre un prochain conseil.
- 7- **Commission de communication**: Alain Ravaux nous rend compte de leur réunion Zoom sur le sujet. Reprise du plan de com de Florent Dewas. Ils ont rédigé un texte introductif à retenir. Ils proposent une alimentation du site tous les 3 mois, et chacun, un projet d'article. Tous paraissent très incitatifs et sont a priori retenus. Martine sur les années 80, Gérard sur San Antonio, F Dard, les Planneurs, motos sur piste, château de Couches en Bourgogne, Alain R sur le Beaujolais (article déjà rédigé et le premier à paraitre avec photos).
- 8- Anne-Marie accepte de relire les textes pour corriger les fautes de typologie et Jean-Pierre veut bien prendre en charge la conception sur Word avec l'introduction de photos.
- 9-Anne-Marie n'est pas encore formée sur l'application Canva qui permet la réalisation de textes sur flyer avec GIF ou sur PowerPoint imagés (formation prévue le 3 février). Ces présentations sont plus amusantes pour certains articles qui s'y prêteraient. A voir ensemble. Elle demande que les articles ne soient pas trop longs (2 pages max sans les photos) : lire sur tablette ou ordinateur n'est pas facile si la taille de la police est petite...l'attention des personnes de nos âges n'est plus la même, y compris sur un document imprimé, son expérience de 7 ans en tant que rédactrice d'une revue le confirme.
- 10-Sortie du 30 mars: Philippe, Gérard et Anne-Marie ont testé le samedi 21 janvier, 3 évènements: La vie de Victor Hugo en 360 degrés, La remontée dans le temps et l'immersion dans la construction de la cathédrale de Notre-Dame, avec un sac à dos de 4 kg dans le dos contenant les batteries. Des contraintes: nous entrons dans les lieux par 5 dans 2 lieux, prévoir ½ heure entre le premier groupe et le dernier si nous sommes 30 à la sortie. Possible d'attendre à la fin, autour d'un rafraichissement: grand espace dans la salle de restauration. Nous devrons nous organiser pour que les membres du conseil prennent en charge chacun un groupe, car les lieux sont immenses, un peu sombres et nous serons séparés. Les mails et posts sur le site sont faits (le 30/01/23).
- 11- Autres sorties: nous testerons la sortie jeu de piste de Marie-France en avril, nous retenons la sortie du 15 octobre d'Alain Malnati dans sa ville de Soisy sous Montmorency avec La confrérie des Boulangers: défilé, messe, repas etc... Des conférences sur l'hypnose ou sur la Naturopathie sont en cours d'analyse...

Ainsi entre novembre 2022 et novembre 2023, nous prévoyons ou aurons réalisé **7 distractions** (La Madeleine/FlyView, conférence Patrimoine, Cité de l'histoire/Notre Dame, Jeu de piste dans le 5 ième arrondissement, AG à Paris, Confrérie des Boulangers, conférence Hypnose ou Naturopathie en novembre) pratiquement **1 par mois actif** (hors vacances scolaires !!).

- 12- **Notre site** : grâce au travail de tous, il est enfin accessible et de qualité, salué par les instances d'agēa sénior et les autres présidents d'amicales. Florent Dewas a accompagné lors de leur formation, Philippe et Anne-Marie avec beaucoup de compréhension et de patience. Nous le remercions encore !
- 13- Pour finir sur **l'AG du 8 juin**: nous invitons Ph L-S, JP Chatellier, F Dewas ainsi que le vice-président de l'Ecole hotellière et, en invité surprise un vigneron qui nous racontera son parcours, et nous fera découvrir ses vins le temps d'une dégustation! Nous demandons à chacun de fournir des photos de qualité sur nos sorties dès maintenant à Anne-Marie afin qu'elle puisse réaliser un PowerPoint avec celles-ci pour animer les écrans qui se trouveront dans la salle d'accueil des participants. La communication sur l'AG se fera à l'aide de 3 flyers ludiques transmis à tous entre février et avril prochains.

14-Anne-Marie a fait changer notre logo de format lettre pour intégrer <u>Fédération</u> au lieu d'Union (voir ci-dessus).

Anne-Marie Rétif